



東京浅草中央ロータリークラブ 週報

〒 111-8765 東京都台東区西浅草 3-17-1 浅草ビューホテル 2 階
TEL. 03-3847-1111 FAX. 03-3847-0154 URL : http://www.asachu-rc.jp

2016 - 2017 年度テーマ

R.I. テーマ 「変化をもたらす」

R.I. 会長 イアン H.S. ライズリー

地区ガバナー 吉田 雅俊

クラブテーマ 「身も心も健康で、前に進もう」

クラブ会長 田村 順二



2017年11月15日

第 1518 回例会

会長 田村 順二

幹事 浜中 清

本日の卓話

「料理の楽しみ方」

一般社団法人 「Food Flavor Tools」 代表理事 真鍋摩緒 様

今後の卓話予定

11/22 休会

11/29 「月間に因んで」 地区ロータリー財団員会 永藤昌男 様



年間100%出席

立野 秀一 君 4回

前々回 (11/1 1516 回例会) の記録

来訪者紹介

◆ゲスト	5名	ガバナー	東京新宿副都心 R.C.	吉田 雅俊 様
		地区副幹事	東京新宿副都心 R.C.	児玉 譲 様
		北分区ガバナー補佐	東京池袋西 R.C.	平井憲太郎 様
		北分区幹事	東京池袋西 R.C.	須藤 和由 様
		北分区副幹事	東京池袋西 R.C.	中里 隆重 様
◆ビジター	3名		東京荒川 R.C.	小林 茂 様
			東京四谷 R.C.	辻 明信 様
			東京四谷 R.C.	佐藤 文則 様

出席報告

総会員数	休会	出席免除	出席	欠席	出席率	修正出席率
41名	0名	5名	34名	4名	89.47%	1514回例会修正 欠席1名・出席率97.37%

会長報告 < 田村会長 >

- ・本日はガバナー公式訪問です。
- クラブ協議会も無事終了いたしました。



幹事報告 < 浜中幹事 >

- ・来週は、例会IMに変更になっています。
- ・8日水曜日は、地区決勝戦になります。
- ・例会後、理事役員会がありますので、事務所にお集まり下さい。

委員会報告

<親睦・出席委員会 潮田委員長>

- ・12月1日オープンのビューホテル1F「薪火」において、クラブ食事会を開催いたします。どうぞ宜しくお願い致します。

12月6日(水) 午後7時～(約2時間) 7,000円

<男の料理教室同好会のご案内 長沼会員>

- ・このたび有志により、男の料理教室を発足致します。今月第3週卓話の女性料理研究家を講師に迎え、初心者でも料理出来る様にする同好会です。詳細は次々週にご案内致します。

ニコニコボックス

<吉田雅俊ガバナー、児玉 譲地区副幹事、
平井憲太郎北分区ガバナー補佐、須藤和由
北分区幹事、中里隆重北分区副幹事>

- ・本日はよろしく願い申し上げます。

<地区大会実行委員長 東京四谷R.C. 佐藤文則様>

- ・今年度の地区大会は来年の2月20(火)～2月21日(水)の2日間、新宿の京王プラザホテルで開催されます。楽しく意義のある大会にします。皆様ふるってご参加下さい。

<丸岡、宮村、海内、園部、吉沼、上原、太田、
藤掛、山尾、原田、松本、後上、斎藤、天笠、
内田、渡辺、伊石、潮田、宮崎>

- ・吉田ガバナー、本日は宜しくお願い申し上げます。

<古谷>

- ・1年間で映画を30本観るという目標を達成出来ました。印象に残った映画は「Dream」で、人種差別が激しかった頃NASAで天才的頭脳を持った3人の黒人女性の活躍を題材にした事実に基づいた映画です。

<立野、中村、矢野>

- ・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うございました。

卓 話

地区ガバナー公式訪問



地区ガバナー
東京新宿副都心ロータリークラブ
吉田雅俊様

今年度のイアン H.S.ライズリーRI 会長のテーマは『ROTARY : MAKING A DIFFERENCE (ロータリー：変化をもたらす)』です。

それぞれどの様な方法で奉仕をすることを選んだとしても、奉仕を通じて人々の人生に変化をもたらし、その活動が、人数が多かろうと少なかろうと、誰かの人生をより良くしていける。ライズリーRI 会長は、「このことにより充実感を得ることができ、この充実感は、毎週、毎年『変化をもたらす』ロータリーの一員であるから湧き出てくるものである」と言っています。「ロータリーは何ですか」という問いに『ロータリー：変化をもたらす』というテーマで答えますとも言っています。

私の今年度のキーワードは、『感動と調和』です。そして行動指針は『研修と実践』です。

ロータリーが、その活動において、感動をとめない、そして社会と調和のとれたものであったからこそ、1905 年設立以来現在まで 112 年間にわたって、200 ヶ国を超えるまで普及してきたのだと思います。

しかし現在、社会貢献型 NPO 活動等が盛んになる一方、ロータリー先進国においては日本も含めて、ここ 10 数年会員数は減少の一途をたどっています。それはなぜでしょう？

奉仕するものとされるものが感動の絆で結ばれること、これがロータリーのサービスではないかと私は思います。そして、世の中と調和してこそ普遍的サービスと言えらると思います。

ロータリー活動のあり方そのものも、ダイバーシティの時代を迎えた今、世の中の現状や価値観との調和が求められているのではないのでしょうか。

2017-18 年度は、この『感動と調和』をキーワードに、5 大奉仕、米山奨学委員会そしてロータリー財団の活動を行うよう推奨して行こうと考えております。

2016-17 年度から吉田建二地区研修リーダーのもと、研修を 3 年間の継続活動とすることを上山直前ガバナー・吉田雅俊・松坂ガバナーエレクトで合意致しました。

上山ガバナー年度は『親睦と研修』が重点項目でした。

2017-18 年度は『研修と実践』を行動指針とし、前年度から引き続き幅広い研修をベースに、実践検証を各クラブに推奨していこうと思います。

各クラブに於かれましては、選任された研修リーダーを中心に、地区や RI から提供される種々の情報やアドバイスを活かして、研修実践活動を進めて頂きたいと思っております。

また、当 2580 地区には 6 分区ありますが、ガバナー補佐に分区の取りまとめをお願いしますので、それぞれ分区の独自性を大いに発揮して頂きたいと考えております。